



INFANCIA MISIONERA



Obras Misionales Pontificias

Apartado nº: 216 F.D.
28080 Madrid



www.infanciamisionera.es



Este año Infancia Misionera pone en marcha una nueva forma de ayudar a los niños a crecer siendo solidarios y generosos, de la mano de Jesús Niño y siguiendo el ejemplo de los misioneros.

Ahora es momento de acompañar a la Sagrada Familia hacia Belén. ¿Te vienes?

2018-2019 Con Jesús a Belén ¡Qué buena noticia!



OBJETIVO. Vamos a conocer y explicar la dimensión misionera de la llegada de Jesús, desde que fue anunciado a María, hasta el viaje de sus padres a Belén para su nacimiento.

CONTENIDOS. Presentaremos la figura de Jesús Niño bebé, y descubriremos el sentido misionero del sí de María, de la Visitación a Isabel, del nacimiento de Jesús en un portal, del anuncio a los pastores...

CLAVES. Desde el protagonismo de este Dios que nace hecho niño, conoceremos qué personas y acontecimientos fueron importantes para Él en su infancia, y cómo nos enseñan a ser niños misioneros.

RECURSOS. Cada dos meses, en www.infanciamisionera.es, cinco nuevas "pistas" para nuestro recorrido.



¿Por qué hablar de la misión a los niños?

Despertar el sentido misionero en los niños es primordial, ya que, **desde el bautismo, todos somos misioneros**. La misión hace que crezca en ellos un espíritu de amor al prójimo, generosidad, solidaridad y entrega que les acompañará toda la vida.

Los niños se merecen aprender a vivir **muy cerca de Jesús y muy cerca de los demás**. La mejor escuela para ello es la misión y los misioneros.

Con el proyecto de Infancia Misionera “Con Jesús Niño a la misión”, descubrirán a Jesús, su gran amor por ellos y **la misión tan importante que tienen como niños**.

Como si de un viaje en el tiempo se tratara, **acompañaremos a Jesús Niño** en los trayectos que realizó en su etapa más temprana.

Más información en la **Guía práctica para trabajar la misión con los niños**, editada por OMP.

¿Cómo ayudar a los niños del mundo a través de Infancia Misionera?



Con la **oración**



Con un **donativo** o domiciliación (ver formulario)



Animando a los más pequeños a descubrir las cinco propuestas bimestrales que se ofrecen en www.infanciamisionera.es

ITINERARIO DEL CUATRIENIO



2018-2019 Con Jesús a Belén ¡Qué buena noticia!

Jesús ya está entre nosotros, es un recién nacido. Comenzamos un recorrido de Nazaret a Belén con María y José, para descubrir el sentido misionero del nacimiento de Jesús y todos los acontecimientos que lo rodearon.



2019-2020 Con Jesús a Egipto Siempre en marcha

Jesús está creciendo en brazos de José y María. Ahora es un “refugiado” en Egipto. Viajaremos con la Sagrada Familia desde Belén hasta ese país para descubrir el sentido misionero de este tiempo de huida y persecución.



2020-2021 Con Jesús a Nazaret Somos familia

La familia vuelve a casa. Jesús crece en sabiduría, estatura y gracia. Caminamos desde Egipto hacia el hogar de Nazaret, donde descubriremos el sentido misionero de la vida en familia y la infancia oculta de Jesús.



2021-2022 Con Jesús a Jerusalén Tenemos una misión

Jesús ya es un niño mayor. Le acompañaremos en su viaje a Jerusalén para descubrir el sentido misionero de la visita al templo. Recordaremos cómo, años atrás, fue presentado allí como luz para alumbrar a todos los pueblos.

Quiero participar en INFANCIA MISIONERA 2019

*D/D^g *NIF:

Domicilio: nº Piso: C.P:

*Provincia: Localidad:

Con una aportación de:

*No olvide rellenar los campos marcados con asterisco. Son obligatorios para poder desgravar su donativo en la declaración de la renta. Las aportaciones realizadas a las entidades sin ánimo de lucro contempladas por la Ley 49/2002 podrán dar derecho a una deducción en el IRPF.

Nota: Mediante este formulario, presta su consentimiento para que los datos personales que facilite a Obras Misionales Pontificias sean tratados únicamente para gestionar sus donativos y poder comunicarnos con usted. No se cederán a terceros, salvo obligación legal o condiciones de la Iglesia católica. Puede, en todo momento, acceder, rectificar y suprimir los datos, junto con otros derechos, como se explica en la información adicional sobre privacidad disponible en nuestra página web: www.omp.es/politica-proteccion-datos

REMITO

Cheque bancario adjunto a “Obras Misionales Pontificias”

Transferencia bancaria a una de estas cuentas de OMP:

• Banco Santander - ES32 0049 5117 2821 1009 4950

• Bankia - ES74 2038 1027 5860 0075 5830

• Banco Popular - ES25 0075 0204 9506 0006 0866

(Grupo Santander)

Domicilio un pago de euros:

Mensual Trimestral Semestral Anual

BAN:

Firma del titular de la cuenta

Donativo web: www.omp.es (pinchar en “Haz un donativo”)

(Para enviar, humedecer esta zona, doblar, pegar y cortar por la línea de puntos)

Información (herencias, legados...): 91 590 27 80 - dir.nal@omp.es